



NEWSLETTER

AUSGABE

01/2021

Innovative Lösungen zum Schutz Ihrer Investitionsgüter

SCREENPROTECT-PRO

Die SCREENPROTECT-PRO-Folien kommen überall dort zum Einsatz, wo Monitore besonders geschützt werden müssen. Touchdisplays in Operationssälen und Monitore in allen Klinikbereichen erhalten einen mechanischen Schutz, der hohen Belastungen standhält. Kratzer auf Displayoberflächen werden somit erheblich reduziert, Monitore langfristig geschützt.

Ein großes Plus: Auch bei täglicher mehrfacher Reinigung mit Desinfektionsmitteln bleibt die Folie, wie sie ist und erhält so vollständig die Brillanz der Bildschirme. SCREENPROTECT PRO kann problemlos auf nahezu allen Bildschirmflächen bis zu einer Diagonale von 58" angebracht werden – entsprechend groß ist die Auswahl der Produktgrößen. Die Fertigung der Folien erfolgt individuell nach den Vorgaben der verschiedenen Hersteller und Typen.



SCREENPROTECT-PRO



STERTOUCH® PRO

STERTOUCH® PRO

Operationssäle auf der ganzen Welt haben eines gemeinsam: Sie besitzen ein steriles Umfeld, in dem höchste Anforderungen an die verwendete Technik gestellt werden. Zudem müssen Steuerungselemente zuverlässig bedienbar und nach einer OP schnell wieder einsatzbereit sein.

Mit STERTOUCH® PRO können Sie Prozesse im OP-Saal zukunftssicher verbessern, Kosten langfristig minimieren und trotz erweiterter und vereinfachter Handlungsmöglichkeiten die Sicherheit während der Operation zum Schutz des Patienten gewährleisten. Erhältlich ist STERTOUCH® PRO in unterschiedlichen Größen von 7 bis 32".

Quelle & Fotos: Saxonymed GmbH

Wir bieten Ihnen ergänzend dazu Schutzfolien für Speicherfolienkassetten und Detektoren sowie Schutzbeutel für Fußschalter und die einzelnen C-Bogen-Komponenten an.
Fragen Sie uns einfach nach einem individuellen Angebot!

Kundenbewertung zur Anwendung der SCREENPROTECT- PRO-Folien am BV Endura & BV Pulsera

1. Was war das ausschlaggebende Argument für die Bestellung der SCREENPROTECT PRO-Folien für die beiden C-Bögen?

„Die Gefäßchirurgen zeichnen mit dem Filzstift die Lage der Gefäße auf den Monitoren ein, um den Vergleich vor, während und nach der OP zu haben. Auf die Dauer würde das die Touch-Oberfläche des Monitors beschädigen.“

2. Erfüllen die SCREENPROTECT PRO-Folien Ihre Erwartungen?

„Ja, sehr. Die Anwender sind sehr zufrieden. Wenn man es ihnen nicht vorher sagt, fällt es gar nicht auf.“

3. Welche anderen Argumente für die Folien würden Sie als wichtig benennen?

„Die Monitore stehen im OP und werden regelmäßig (sehr oft) gereinigt und manchmal auch mit den falschen Reinigungsmitteln. Was nicht auszuschließen ist und durch die SCREENPROTECT PRO-Folien wird ein guter Schutz geboten.“

Ein Erneuern der SCREENPROTECT PRO-Folien ist preiswerter als ein neuer Monitor mit neuer Abnahme.“